

Berlin-Britz, den 20.II.1952

Lieber Karl,

es ist mir wirklich ganz schrecklich, dass Du noch nichts von meiner grossen Freude und von meiner Dankbarkeit für Deinen Artikel gehört hast. Es liegt nur daran, dass ich diesen Dank nicht auf eine kurze Karte setzen wollte sondern hoffte, Dir ganz ausführlich schreiben zu können. Und das ist nur deshalb nicht erfolgt, weil ich sehr in Anspruch genommen war wegen verschiedenster wichtiger und einiger höchst unwichtiger Eingaben in Hinsicht auf DehnX - Halle, die mir alle zu meiner Begutachtung vorgelegt wurden, und die ich in Umlauf setzen sollte.

Darf ich zunächst gleich einmal etwas zu dieser letzten Eingabe sagen, deren Abschrift ich Dir hier schicke. Da eine "Laien-Aktion," die vorausgegangen war, theologisch nicht ganz einwandfrei war, obgleich sie sich bemühte, ganz vom Boden der Kirche aus zu sprechen, liegt es nun den Verfassern dieser beiliegenden Eingabe, Bonhoeffer und Deinem Schüler Hans Fischer, ausserordentlich daran, dass Du mit dieser Eingabe theologisch völlig einverstanden sein kannst. Wie Du aus beiliegender Abschrift eines Briefes an Georg Merz siehst, möchte Bonhoeffer gern, dass seine Eingabe, um gerade die in Frage kommenden Namen in Deutschland wirklich zu erhalten, nicht nur von ihm allein in Umlauf gesetzt wird, sondern dass sie auf breiterer Basis steht. Bonhoeffer möchte natürlich vor allen Dingen gern, dass Du Deinen Namen darunter setztest. Das kann ich nun aber garnicht beurteilen, ob das für Dich überhaupt möglich ist, und ob Du das für richtig hältst. Jedenfalls: Eines ist wichtig; dass, wenn überhaupt eine solche Theologen-Aktion gemacht wird, sie nur so sein darf, dass Du

